

PRESENTACIÓN

Radiología mamaria: nuevos horizontes en tiempos de pandemia



Breast radiology: new horizons in times of pandemics

«Nunca es tarde si la dicha es buena».
Refranero popular

Aun a pesar de los convulsos tiempos que nos toca vivir, el equipo editorial de Radiología, siempre pendiente de la evolución y mejora continua, no ha cesado de plantearse nuevos retos. De ahí que, tras un período de varios años sin suplementos dedicados a números monográficos de nuestra revista, en relación con la crisis económica, se retome esta iniciativa. Para ello se ha elegido un tema siempre interesante y actual cual es el de la imagen mamaria.

A este respecto, hemos contado con la inestimable cooperación del Dr. Luis Pina Insaurti, editor de área de dicha disciplina, autor de la introducción, con el que se ha diseñado una monografía que resulta sumamente útil y práctica y que engloba aspectos muy novedosos del diagnóstico y tratamiento de la patología mamaria, así como del uso racional de nuestros procedimientos.

Se expande así la oferta de formación de la revista, ratificando su compromiso con la actualización permanente que

exige nuestra especialidad, intentando que esta llegue a la mayor parte de radiólogos, cuando no a todos, cumpliendo además con una doble finalidad: se aumenta la visibilidad de la ciencia y, desde un punto de vista estratégico, también la de la revista.

Cabe destacar el gesto altruista de la editorial Elsevier que va a posibilitar la publicación sin costo de dos números monográficos para el presente año 2022, el primero de los cuales corresponde a este que ahora se presenta.

Como decía Cervantes: «Al buen hacer jamás le falta premio»; por ello, agradecemos a todos los autores, así como al panel de revisores y al resto de miembros del Comité Editorial de la revista, el esfuerzo realizado para que este número vea la luz.

L.H. Ros Mendoza
Editor jefe de Radiología
Correo electrónico: lhrosmendoza@gmail.com